
Compte rendu de la réunion de CE et de CLA du jeudi 16 janvier 2025 à 19h30 salle Jean Moreaux 
à Floing.  
 
Étaient présents : Jean-Marie Gonthier pour le CE, Myriam Lemateyer pour le CE et le CLA, Pascaline 
Robert pour le CLA, Laurence Boulanger pour le CLA, Annie Ruiz pour le CE et le CLA.  
 
Absents excusés : Stéphane Cousin pour le CE et le CLA, Monique Delacour pour le CE et le CLA.  
 
Nous avons commencé la réunion par le Conseil Economique à 19h35 pour libérer Jean-Marie.  
Nous nous sommes réunis ce soir pour vous exposer le rapport de travaux, reçu de Mr Patrick Petitpas,  
concernant des travaux( abattage d’arbres) et réfections du plafond, de la 1ère marche de la grotte et  
de barrières cassées de Iges qui demande un professionnel (pour les arbres). Le devis de Mr Leterme  
de 2880€ réfections des barrières (professionnel ??) maçonnerie par les personnes bénévoles qui ont  
déjà réalisés les tontes, nettoyage des statuts, désherbage…. 
 
Stéphane m’avait donné son accord verbal, puis écrit pour réaliser les travaux.  
Ayant omis de passer un message à Monique, nous pensons que celle-ci serait d’accord.  
Myriam, Pascaline, Laurence, Jean-Marie et moi-même sommes d’accord pour la réalisation de tous 
ces travaux. 
 
Je vais appeler dans les prochains jours, et envoyer un mail à Mr Goupil économe du diocèse qui  
s’occupe déjà du mur de la Salle paroissiale pour lui exposer les travaux de la grotte et à Mr Courty pour  
lui demander de venir sur place et nous communiquer des adresses de spécialistes.  
 
Ces bénévoles qui ont œuvré à la grotte désirent créer une association pour continuer à entretenir la 
grotte, (voir l’affectataire, la paroisse, le diocèse) sont notés sur les statuts. 
Nous allons leur proposer de mettre un tronc sur lequel serait noté : « Dons pour l’entretien de la grotte » 
et ce serait eux qui gérerait ce tronc et utiliserait l’argent pour certains travaux.  
 
Réunion du CLA à 20h35.  
Myriam nous a indiqué que les cierges de la grotte pour l’année 2024 a été d’un montant de 796.75€. 
Nous avons communiqué la somme de         à rendre à la paroisse Val de Givonne pour le repas des 
personnes qui a eu lieu à Glaire le 15 décembre dernier. Le montant de la quête lors de la veillée était de                   
à partager avec Val de Givonne.  
La messe de la St Blaise qui aura lieu à Floing le samedi 1er février à 10h30. Proposition du Père Baptiste.  
Nous allons prévenir Marie-Thérèse, Nina que nous aimerions que les personnes rentrant dans l’église 
soient accueillies sur un fond musical avec les 2 accordéonistes des Ramounis, Mr Poplineau, guitariste, 
Jean-Michel et autres musiciens ensuite une messe ordinaire, messe du samedi 1er février sur « Prions en 
église ». Le chant de St Blaise sera joué à la fin de la messe. Pour ceux qui le veulent, nous nous 
retrouverons à la salle paroissiale pour le verre de l’amitié.  
Voir avec la mairie de St Menges (Annie) si on peut noter sur le panneau d’affichage la messe de la St 
Blaise. Voir avec la mairie de Floing (Annie) pour noter le changement d’horaire de la messe du samedi 
1er février.  
Pour le Carême, nous avons indiqué que la paroisse de Val de Givonne déposerait un tronc pour les 
besoins de la paroisse et vendre des fleurs jaunes ou autre couleur à repiquer, nous avons pensé aussi à 
vendre des gâteaux pour celles qui pourraient ou voudraient les faire.  
Voir si vous connaissez des serres ou des fleuristes qui vendraient des fleurs à des prix raisonnables. 
Merci de se communiquer les tarifs afin d’en acheter pour mi ou fin mars entrée en carême. 
 
Myriam nous demande du fait qu’elle a un peu de mal pour la conduite le soir s’il serait possible 
d’organiser les prochaines réunions le samedi matin vers 10h30.  
Si on se donne les dates de nos disponibilités le samedi matin, nous pourrions établir un calendrier 
pour la prochaine réunion. 
 
Fin de réunion 21h15. 


